
120 

 

2021-22 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/  

本年度第３８回 通算１６７７回 

２０２２年６月７日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/21 修正出席率 

７２名 ４０名 ６４．５％ ６８．９％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。会議所で

行う例会は、今年度最

後になります。前半は

随分長く感じました

が、後半に入り早くな

った感じがしていま

す。あと一ヶ月宜しく

お願いします。 

 新型コロナの新規感染者も目に見えて減少をして

きました。豊川市においても、ここ 3 週間の 1 週間

当たりの合計が 200 名台で随分と下がってきました

が、まだまだ減り切ってはいません。一方海外では、

２か月以上続いた中国上海のロックダウンも先週解

除され、経済も動き出し、期待感からなのか上海市

場では連日続伸しているようです。旅行業界でも入

国制限が緩和されつつあり、GoTo トラベルの再開

に期待をしています。 

 残念な報告ありあります。星川佳伸会員から退会

届が出されまして、本日の理事会で承認されました。

星川会員は、青少年奉仕委員会のボラン・コラボ・

穂の国 7 の立ち上げ当初から活動に携わって頂いて

おりました。退会は残念です。 

 一昨日の日曜日に 3 年ぶりに豊川リレーマラソン

が開催され、市内を中心に 272 チームの皆さんが参

加され、日頃の練習の成果を発揮されました。当ク

ラブからもチームRotaryとして選抜メンバーが参加

されました。前回タイムを上回ることが出来なかっ

たということで、土井監督は辞任の意向を固めてい

るそうです。（笑）私は慰労会に参加をさせて頂きま

したが、走っていない私はアウェー感が強く、参加

された皆さんの絆の強さを感じました。お疲れさま

でした。 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

6 月のロータリー適用相場変更のお知らせ 

田原RC60 周年記念誌の回覧 

★委員会報告 

次年度親睦委員会 井指和昭委員長 

委員会開催のお知らせ 

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ 

岩瀬靖宏直前会長 

 直前会長として 1 年

間過ごして参りました。

今年は、林会長のもと

で予定した行事が行わ

れました。私の年度は

若干休みが多かったで

す。平時のような形で

クラブの活動ができる事は、本当に嬉しいことです。

1 年間、微力ではありましたが理事会メンバーとし

てお世話になりました。ありがとうございました。 

細井勉副幹事・プログラム委員長 

 今年度は、小田幹事

のもとで副幹事とプロ

グラム委員長をさせて

頂きました。就任の挨

拶の時に、例会に行き

たくなるような例会に
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したいと挨拶しました。コロナの影響で 5 回の休会

があり、講師の依頼をしてたけどお断りしたことも

ありました。プログラムの変更などで皆さんにはご

迷惑をお掛けしました。1 年間ありがとうございま

した。 

山本博史クラブ奉仕委員長 

 クラブ奉仕委員長

をさせて頂きました。

今年度は8月の末から

9 月に掛けて緊急事態

宣言で休会となりま

したが、その他につい

てはしっかりとでき

た 1 年でした。クラブ奉仕の各小委員会委員長、加

藤親睦委員長と親睦委員会の皆様、皆様には大変ご

尽力を頂いて、例会運営、親睦行事を行って頂き心

から感謝申し上げます。 

 私個人におきましては、クラブの行事と会社の業

務が重なる、また会社内におけるコロナ感染の発生

などにより、思うように出席が出来ない 1 年でした。

委員長として大変申し訳なく思っております。 

 このコロナ禍の中ですが、年に 4 回の親睦行事が

しっかりと行えたのは、親睦皆さんのご尽力と林会

長の今年のテーマ「みんな仲良く」この仲良くとい

う強い思いが通じたのではないかと思います。林会

長の底力を改めて感じた 1 年でもありました。1 年

間ありがとうございました。 

杉浦元保国際奉仕委員長 

 国際奉仕委員長を

務めさせて頂きまし

た。今年度も新型コ

ロナウイルスの影響

によって、台湾の台

中松竹 RC との交流

事業はできませんで

した。その中で、国際奉仕委員会事業として、地区

からの協力要請で、ポリオ撲滅支援としてエコバッ

クの購入協力とウクライナの人道的支援として支援

金の協力をしました。 

 3 月 8 日に担当例会を行い、豊川市国際交流協会

の中国語担当の林さんを講師にお招きして、「交流に

役立つ中国語」というテーマで、交流の時に役立つ

簡単な中国語講座とマナー講習会を行いました。 

 まだまだコロナによる影響は続く思いますが、1

日も早い台湾との交流事業の再開を願っております。

1 年間ご協力頂きましてありがとうございました。 

加藤雅美親睦委員長 

 親睦委員長を務めさ

せて頂きました。4 回の

行事のうち、最初の納涼

例会は 4 月の花見例会

として開催して、4 つの

行事を滞りなく実施す

ることが出来ました。こ

れも皆様ご理解ご協力の賜物だと思っております。

本当にありがとうございました。 

 来年度は、井指和昭委員長です。今年以上に楽し

い親睦会を開催してくれると思います。宜しくお願

いします。1 年間ありがとうございました。 

石黒貴也米山奨学委員長 

 米山奨学委員長を

務めさせて頂きまし

た。例年ですと奨学生

の世話クラブとして

受け入れがあります

が、コロナの影響もあ

り、奨学生の受け入れ

はありませんでした。とても残念でした。来年度も

奨学生の受け入れがないということだそうです。 

 米山奨学会は、年間 860 人の奨学生を受け入れて

おり、国内の民間の奨学制度としては大きな組織に

なります。 

ソ連のウクライナ侵攻があり、国際情勢が不安定

で、国と国との外交の話し合いではどうにもならな

い情勢があります。それでもこのように民間の外交

は大事で、奨学生に親日になってもらい活動をして

くれると思います。地道な活動ですが大切ではない

かと 1 年間通じて思いました。米山奨学事業には、

これからもご協力よろしくお願いします。 

 

リレーマラソンの報告を土井監督から言われて

おりますので報告します。 

6 月 5 日（日）に豊川リレーマラソンがありまし

た。「豊川宝飯ロータリークラブはカーボンゼロのタ

スキを次世代に繋ぎます」というテーマのもと 10 名

の精鋭を集めて参加して参りました。参加者につい

ては先週発表があった通りです。その他に大仁さん

が会社のチームで参加され、山城さんは会場に応援
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に来てくれました。夏目さんの会社も出場され会場

で応援して頂き、またチームの待機場所の確保にも

ご協力頂きました。 

3 年ぶりの開催で、開会式の市長挨拶で「皆さん、

お久しぶりです。やっとできます」と言うと、会場

の人たちがワーと盛り上がる感じでした。大会を通

して思ったのは、参加されてる皆さんが笑顔で楽し

そうに走っていました。とても良いイベントだと思

いました。このイベントは 12 年前に小野喜明さん

が立ち上げたイベントです。豊川市にとっても大切

なイベントになっております。 

チームの結果は、まだ正式結果は出ておらず、3 時

間 30 分経過した時点で 200 位です。最終結果は 200

番以内には入っていると思います。特筆すべきとこ

ろは、ルーキー青谷の活躍です。青谷選手は高校時

代に中距離を走っていたということで、ビックリす

るほど速いタイムで走ってくれました。 

タスキリレーの話は、第 1 走者は早川選手が走っ

てくれました。早川選手は公務があるということで

予想以上に速く 2 キロを走り、第 2 走者の私がリレ

ーゾーンにいなくて、早川選手は渡す相手がおらず

にバタバタしたというハプニングがありました。こ

の事態に土井監督は、監督としてのマネージメント

の無さを反省し、慰労会では監督の進退についての

発言もありました。監督は本日謹慎中で例会欠席し

てますので後日反省の弁があると思われます（笑）  

3年ぶりに開催された豊川リレーマラソン2022に

10 名で楽しく走って参加をして来ました。 

 

★ニコニコボックス 

小野喜明会員 リレーマラソン走りました 

石黒貴也会員  〃 

小野喜明会員 誕生日を祝って頂き 

岩瀬靖宏会員 退任挨拶をさせて頂きます 

小田伊佐浩会員 結婚記念日を祝って頂き 

河本圭史会員 事業所創業を祝って頂き 

大木悦子会員  〃 

伊藤和典会員  〃 

大仁孝泰会員 結婚と創業を祝って頂き 

坂口幹夫会員 入会記念日を祝って頂き 

青谷友章会員  〃 

 

 

 

 

★豊川リレーマラソン 2022 出場 

6 月 5日に豊川リレーマラソンが3年ぶりに開催さ

れ、当クラブから“チームRotary”が参加しました。 

総合順位189位  

ゴールタイム3時間32分53秒936 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


